

**DINOS LO
QUE PIENSAS**

cronica@lidernantonio.cl

En los 98 años del Sindicato de Pescadores San Pedro

El lunes 16 de julio tuve el honor y el agrado de ser invitado a la celebración de los 98 años de existencia del Sindicato de Pescadores San Pedro, en su sede de la caleta de pescadores Pintor Pacheco Altamirano de San Antonio. En la interesante y significativa ceremonia, su presidente, Joel Sepúlveda, se refirió a la historia y la importancia de reconocer a los más antiguos en este camino a los 100 años del sindicato, uno de los más antiguos del país.

En la oportunidad se realizó una liturgia, y como invitado a realizarla, un antiguo camerino, el diácono Vicente Ubilla, que además se refirió a los nombres o apodos de los pescadores y que era tan importante para reconocerlos, y anécdotas antiguas. Luego se premió a antiguos socios del sindicato, algunos sobre los 90 años: los premiados



fueron:

Guillermo Estay "Wally".
Misael Guerra Negrete.
Nicolás Ortiz Duarte "Nico".
Luis Terraza.

La ceremonia contó con la presencia del capitán de Puerto de San Antonio de la Armada y hubo momentos de mucha emoción por parte de los antiguos pescadores reconocidos, y luego se invitó a un magnífico y exquisito cóctel con exquisiteces del mar, preparadas en su propia sede y hasta se cantó

como corresponde el "cumpleaños feliz" al Sindicato y una magnífica torta que todos compartieron en una camaradería llena de historias y anécdotas, recuerdos y amistad.

Para mí fue un gran y emocionante honor volver a mi caleta, como me lo dijo mi querida amiga "Rosita Pelé", donde viví gran parte de mi niñez, donde aprendí a nadar, a bogar y participé

tantos años en las comparsas de la caleta de pescadores, entre otros, sobre todo porque fue un antepasado mío, mi bisabuelo José Del Carmen Brito Figueroa quien fundó el Sindicato San Pedro y su primer presidente, y una calle lleva hasta ahora su nombre en la ex Población de Pescadores.

José Luis Brito Montero
presidente Fundación Relicto
www.relicto.org